

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
KARL HONAY

39

Wien, am 10. Februar 1932.

## Aus der Fürsorge der Gemeinde Wien.

Wie die Magistrats-Abteilung für Statistik mitteilt, betrug im vergangenen November der Tagesdurchschnittsbesuch in den städtischen Kindergärten 7.279 Kinder und in den städtischen Kinderhorten 2.285 Kinder. Bei den Kinderausspeisungen wurden im Berichtsmonate insgesamt 410.768 Speiseportionen ausgeteilt; das bedeutet gegenüber November 1930 eine Steigerung um 4.173. Die städtischen Mutterberatungsstellen führten im vergangenen November 19.767 Beratungen durch, um 108 Beratungen weniger als im November 1930. In der offenen Fürsorge der Gemeinde wurden im Berichtsmonate für Erhaltungsbeiträge 1.226.700 Schilling, für Pflegebeiträge 369.500 Schilling, für Pflegegelder 189.800 Schilling und für Aushilfen 100.600 Schilling ausgegeben. Insgesamt wurden für diese Zweige der Fürsorge im November 1931 um 124.800 Schilling mehr ausgegeben als im November 1930. In den städtischen Kranken- und Wohlfahrtsanstalten wurden im vergangenen November 3.560 Personen aufgenommen; das sind um 125 Personen mehr als im November 1930. Die Zahl der in diesen Anstalten geleisteten Verpflegungstage betrug 536.664; von den Verpflegungstagen entfallen auf die Versorgungshäuser 232.384, auf die Anstalten für Geisteskranke 162.325 und auf die Krankenanstalten 69.934. Der städtische Rettungsdienst führte im Berichtsmonate 4.681 Hilfsleistungen und der Sanitätsbetrieb der Gemeinde 3.396 Krankentransporte durch.

-----

## Das Wiener Rathaus wird von Fremden besichtigt.

Das Wiener Rathaus, das zu den schönsten Gebäuden Wiens zählt, wird natürlich auch von Fremden, die Wien besuchen, häufig aufgesucht. Zur Erleichterung der Besichtigung der Sitzungssäle und Festsäle des Gebäudes stellt die Rathausverwaltung Fremdenführer bei. Nach dem nunmehr vorliegenden Berichte haben im Jänner des heurigen Jahres insgesamt 409 Personen die Sitzungssäle und Festsäle des Rathauses besichtigt. Von den Besuchern waren 28 Einzelbesucher und 11 Reisegruppen mit insgesamt 367 Teilnehmern. 13 der Einzelbesucher waren aus den österreichischen Bundesländern, 1 aus der Tschechoslowakei, 3 aus Rumänien, 2 aus Bulgarien, 2 aus Frankreich und 2 aus Holland gekommen; ausserdem haben 3 Besucher aus China und 2 aus den Vereinigten Staaten von Amerika die Sitzungs- und Festsäle besichtigt. Von den 11 Reisegruppen ist insbesondere eine Reisegesellschaft schwedischer Lehrerinnen mit 14 Teilnehmerinnen zu erwähnen.

-----

## Von den Bezirksvertretungen.

Die Bezirksvertretungen Landstrasse, Simmering, Meidling und Brigittenau halten morgen, Donnerstag, Plenarsitzungen ab.

Die Bezirksvertretung Landstrasse tritt um 17 Uhr, die Bezirksvertretung Simmering um 17 Uhr 30, die Bezirksvertretung Meidling um 18 Uhr und die Bezirksvertretung Brigittenau um 19 Uhr zusammen.

-----